

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber: Organización de los Suizos en el extranjero
Band: 10 (1983)
Heft: 1

Artikel: La ciudad de Sion en el cantón de Valais
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-909547>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA CIUDAD DE SION EN EL CANTON DE VALAIS

Sion, atractiva ciudad ubicada en el cantón de Valais en Suiza, es la capital del mismo cantón. Está situada a los pies de dos colinas donde aun hoy se yerguen las ruinas del castillo de Tourbillón y el castillo Valeria. Históricamente, Sion es sede episcopal desde el año 585; a partir del año 999 los obispos ofician también de laicos portando espadas al cinto.

El castillo de Tourbillon fue construido a fines del siglo XIII. En 1788, un gigantesco incendio destruyó la ciudad de Sion y el castillo de Tourbillon. Gracias a una restauración efectuada a fines del siglo pasado, se conserva el castillo Valeria que en la actualidad funciona como museo. La catedral de Sion data de principios del siglo XI; su estilo está formado por elementos románicos y góticos.

Tanto «Valeria» como «Tourbillon» sirvieron de refugio para los habitantes del lugar en épocas de guerra. Desde Valeria se aprecian los soleados valles donde se cultiva la vid, obteniéndose exquisitos vinos.

En esta región, a orillas del río Sitter, arqueólogos descubrieron en 1961 algunos monumentos correspondientes al período neolítico (3000 – 1500 a.C.). En el patio de la escuela secundaria de Sion se reconstruyeron algunos monumentos de la edad de piedra, tales como dólmenes y menhires.

El corazón de Sion se halla alrededor del Grand Pont con su ayuntamiento que guarda la inscripción cristiana más antigua de Suiza, la cual se remonta al año 377. El Ayuntamiento es además una verdadera obra de arte del siglo XVII con su portal tallado, su torre con cúpula y sus ricas tallas en hierro forjado y madera.



También el castillo Valeria ofrece a través de sus 40 salones una imagen acabada de la historia y la prehistoria. En Valeria se encuentra el órgano más antiguo del mundo, que es utilizado en la actualidad y que data del año 1390. Todos los años se lo puede escuchar en el «Festival Internacional del Organó Antiguo». También la

ciudad organiza en los meses de Julio y Agosto el Festival de Tibor Vargas.

Sion, un lugar encantador en el cantón del Valais en Suiza, lo invita a disfrutar de sus bellos paisajes, sus vinos y su gente y a descubrir siglos de arte e historia.

(ONST)